

**Prospect.****Métropole-Hôtel-  
Actien-Gesellschaft.****Grund-Capital Eine Million Thaler.**

Der riesenhafte Aufschwung aller Verkehrsverhältnisse Berlins ist bekannt. Mit demselben Hand in Hand gehend, hat in unserer norddeutschen Metropole, dem Hauptknotenpunkt der wichtigsten mitteleuropäischen Eisenstrassen, ein kolossaler, täglich im Wachsen begriffener Fremdenverkehr seine Stätte aufgeschlagen.

Bestehende Hôtels sind erweitert, neue errichtet worden, aber weder dem Bedürfnisse, noch den modernen Ansprüchen der Reisenden ist bisher in vollem Umfange genügt worden.

Paris, London, Brüssel, Amsterdam, Mailand, Luzern, Genf, auch andere Städte der Schweiz haben durch Erbauung grossartiger Hôtels den Weg gezeigt, auf welchem man den Fremden nicht nur ein elegantes Unterkommen, sondern auch durch ein in sich centralisirtes Leben im Hôtel selbst Zerstreungen und Annehmlichkeiten mannigfachster Art zu bieten vermag.

Das unterzeichnete Comité beabsichtigt deshalb hierselbst in dem Genre der berühmtesten derartigen Etablissements die Errichtung eines

**umfangreichen Central-Hôtels**

mit grossem, glasgedecktem Prachthof (cour d'honneur), ausgedehnten Speise- und Gesellschaftssälen, eleganten Lese-, Conversations- und Correspondenz-Zimmern und etwa 200 Fremden-Zimmern.

Es ist hierzu die Erwerbung des grossen Grundstücks

**Unter den Linden No. 78**

mit seinem ausgedehnten Gebäude-Complex und Garten und einiger daran stossender kleinerer Grundstücke in Aussicht genommen und

**gesichert.**

Die unübertreffliche Lage des vorerwähnten Grundstücks

**mit seinen mächtigen Fronten nach den  
Linden und nach dem Pariser Platze,**

nebst den genannten Zubehörungen, insgesamt einen Flächenraum von ca. 45,000 Quadratfuss bedeckend, entspricht den Bedingungen des zu errichtenden Etablissements in seltenem Maasse und das durchweg sehr elegante Gebäude an den erwähnten Fronten ist rasch und ohne Schwierigkeiten für den neuen Zweck umzugestalten, so wie daraus ein den Anforderungen der Neuzeit in jeder Beziehung entsprechendes, der Hauptstadt zur neuen Zierde gereichendes Hôtel zu schaffen.

Das Unternehmen soll mit einem Capitale von einer Million Thaler und in Form einer Actien-Gesellschaft ins Leben treten, das Hôtel den Namen

**Hôtel-Métropole**

führen.

hört  
zahlr  
dürfe  
Jul  
hiers  
welch  
wohl  
befest  
übera  
zu kö

Z

M

1) D  
d2) F  
v  
d3) I  
v  
h